

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dalam Penelitian yang berjudul “Meningkatkan Kemampuan Menghitung Melalui Media Sempoa Pada Anak TK A Permata Ananda Surabaya”. Setelah dilakukan tindakan selama 2 (dua) siklus, diamati dan dianalisa, maka dapat disimpulkan sebagai berikut.

1. Dengan menggunakan pembelajaran media sempoa cara menarik turunkan manik- maniknya dapat meningkatkan kemampuan menghitung pada anak usia dini. Telah terbukti dapat menyebut dan menunjuk bilangan pada manik-manik sempoa mempunyai nilai bilangan yang berbeda. Maka hasil penelitian menunjukkan persentase awal siklus I adalah kemampuan berhitung anak 75% dan pada siklus II kemampuan berhitung anak meningkat menjadi 83%.
2. Dengan menggunakan berbagai macam media angka dapat meningkatkan kemampuan menghitung pada anak dan juga dapat meningkatkan konsentrasi anak dan aktivitas anak selama pembelajaran melalui tanya jawab dengan guru. Maka hasil penelitian menunjukkan persentase awal siklus I adalah aktivitas anak 75% dan pada siklus II meningkat menjadi aktivitas anak 85%.

Jadi kesimpulan dari penelitian di atas yaitu meningkatkan kemampuan menghitung melalui media sempoa pada anak kelompok A TK Permata Ananda Surabaya adalah bisa dikatakan berhasil karena sudah mencapai harapan peneliti.

B. Saran

1. Berhitung dengan menggunakan sempoa di sistem 1-4 maka harus sesuai dengan kemampuan usia anak TK A dan harus sesuai dengan indikator yang ada pada kurikulum sebagai acuan atau patokan guru dalam mengajar karena usia TK masih berhitung dasar jadi masih berhitung tanpa rumus.

2. Media sempoa bentuk dan warnanya berbeda-beda. Maka hendaknya pilihlah media yang menarik dan disukai anak, sehingga dalam pembelajaran lebih menyenangkan dan sesuaikan bentuknya yang dapat dioperasikan dengan jari-jari anak untuk menggesernya ke bawah dan ke atas.
3. Hendaknya guru apabila akan mengajar menggunakan media sempoa untuk meningkatkan kemampuan berhitung, maka guru harus benar-benar dan sesuai peraturan pengoperasian sempoa, sehingga guru disarankan sebelum mengajar di kelas guru les sempoa terlebih dahulu agar benar-benar menguasai dan mudah di fahami anak-anak.

